
Mike Frantz zum Club?
Beitrag von „Blume“ vom 13. Juni 2019, 04:40

Sehe ich ganz genauso. Ich mag Mike er hat sich immer vorbildlich verhalten aber wir können
doch keinen über dreißig Jährigen der noch dazu fünf Jahre bei einen anderen Verein gespielt
hat keinen drei Jahres Vertrag geben. Ein Jahr wäre in Ordnung und danach sieht man.
Hoffentlich nur ein Gerücht
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